



Landeselternvereinigung der Fachoberschulen Bayerns



Pressemitteilung

Delegiertenversammlung der Landeselternvereinigung der Fachoberschulen Bayerns: Erfolgreicher Austausch in München

München, 13. April 2024

Am 13. April 2024 fand die Delegiertenversammlung der Landeselternvereinigung der Fachoberschulen Bayerns an der FOS München-West statt. Die Veranstaltung, moderiert von Roman Roell unter der Leitung des Vorsitzenden Heiner Zwingel, brachte Elternbeiräte, Schulleiter, Politiker und Bildungsexperten aus ganz Bayern zusammen, um über wichtige Themen im Bildungsbereich zu diskutieren.

Zu den Ehrengästen zählte Staatsministerin für Unterricht und Kultus Frau Anna Stolz, die die Bedeutung der Zusammenarbeit zwischen Eltern, Schulen und der Politik betonte. Weitere Ehrengäste aus der Politik wurden begrüßt, die ihr Engagement für eine qualitativ hochwertige Bildung unterstrichen.

Als Keynote-Sprecher konnte die LEV FOS Prof. Dr. Karl-Heinz Gerholz von der Universität Bamberg gewinnen. Seine Rede zum Thema „Wie verändert Künstliche Intelligenz das Lernen unserer Kinder?“ bot spannende Einblicke in aktuelle Entwicklungen und Herausforderungen im Bildungsbereich, insbesondere im Kontext der sich stetig wandelnden digitalen Landschaft.

Am Nachmittag standen im geschlossenen Teil der Veranstaltung der Jahresbericht 2023/2024, sowie die Wahl von vier neuen Mitgliedern des Elternbeirats auf dem Programm. Turnusgemäß schieden Katrin Peter, Werner Priehäuser, Ulrich Hebauer, Roman Roell und Siegfried Loewke aus, während frischer Wind und neue Ideen Einzug hielten. Für Ihre geleisteten Dienste und ehrenamtliches Engagement danken wir sehr herzlich. Roman Roell wurde zum Ehrenmitglied gewählt. Der Vorstand wird nun durch Gabriela Ruyter, Rita Sauter, Sabine Aßmann und Jürgen Zimmermann verstärkt.

Ein besonderer Punkt war die Übergabe von Anträgen der LEV FOS an das Kultusministerium in Vertretung durch Herrn Ministerialrat Hofmann. Durch die gute Zusammenarbeit konnten bereits wertvolle Verbesserungen für die Schüler errungen werden.

Die Delegiertenversammlung bot wieder eine hervorragende Plattform für den Austausch von Ideen und Erfahrungen sowie die Stärkung der Zusammenarbeit zwischen Eltern, Schulleitern und politischen Entscheidungsträgern im Bildungsbereich. Die Landeselternvereinigung der Fachoberschulen Bayerns setzt sich weiterhin engagiert für die Interessen der Schülerinnen und Schüler ein und arbeitet konstruktiv an der Gestaltung einer zukunftsorientierten Bildungslandschaft in Bayern.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Christian Wagner

2. Vorsitzender vorstand@lev-fos-bayern.de

Landeselternvereinigung der Fachoberschulen Bayerns

Landeselternvereinigung der Fachoberschulen Bayerns vorstand@lev-fos-bayern.de www.lev-fos-bayern.de